
Jahresbericht des Präsidenten vom Rabbit-Hill Chapter Switzerland 2023 

Liebe Rabbits 

Unser erstes Jahr mit unserem neuen Dealer Müller & Jussel AG ist schon beinahe vorbei und ich darf mit Stolz 
sagen, das war eine gute Entscheidung. 
 
Im Februar war, wie jedes Jahr, unser traditionelle Fonduehöck in Rümlang und unser neuer Dealer, Familie 
Hardmeier, waren auch mit dabei. Das hat uns sehr gefreut. Danke Stefan für die Organisation.  
 
Unsere erste Ausfahrt gilt immer dem Charity Ride. Mit 21 Rabbits besuchten wir mit unseren Harleys die 4 
Heime, das erste auf dem Hasenberg, dann nach Aeugst am Albis, weiter nach Bremgarten mit Mittagshalt und 
am Schluss noch das Heim in Urdorf. Vielen Dank an alle, die mitgekommen, dem heutigen Fahrer Röbi und an 
Stefan und Melanie für die Organisation der Ostergescchenke. 
 
Nach langjähriger Pause haben wir wieder ein Fahrsicherheitstraining beim TCS in Hinwil absolvieren können. Es 
hat mich gefreut, dass wir 3 Gruppen anmelden konnten und ich denke, jeder hatte seine Freude daran. Danke 
Röbi für die Organisation. 
 
Am 30. April fand die Eröffnungstour mit 26 Rabbits statt. Die Tour führte uns mal wieder durch den Aargau mit 
Mittagshalt im Chevy’s Road Stop in Remigen. Restaurant ist sehr zu empfehlen. Danke Röbi für die 
Organisation. 
 
Unsere traditionelle Auffahrtstour, 4 Tage in den Dolomiten mit 24 Rabbits, war ein weiteres Highlight in diesem 
Jahr. Thomas Arnet hat sich mal wieder selbst übertroffen. Das Hotel war richtig gut, besonders die Bar. Einige 
hielten sich ein bisschen zu lange dort auf, weshalb dann der Hotelschlüssel nicht mehr gefunden wurde und die 
Übernachtung auf dem Sofa in der Hotellobby sein musste.  
 
Unsere Sommertour am 11. Juni mit Start in Bremgarten, führte uns Richtung Innerschweiz mit Mittagshalt im 
Festaurant Sperber in Menzberg. 35 Rabbits hatten bei schönem Wetter diese Strecke unter die Räder 
genommen. Danke Paul für die Organisation. 
 
An der 1. August-Tour wurde von allen teilnehmenden Rabbits verlangt, dass sie die 1. Strophe der Schweizer 
Landeshynme auswendig können. Ich hoffe, dass die 21. Rabbits diese immer noch kennen. Wahrscheinlich 
eben nicht, da wir Regen hatten. Kaffeehalt war in der Konditorei Von Rotz in Steinhausen. Weiter ging es noch 
durch die Kantone Aargau, Luzern, Schwyz und Zürich. Wieder einen grossen Dank an Thomas für die 
Organisation. 
 
Am 20. August 2023 war die Sternfahrt mit den anderen Chapters. Organisator in diesem Jahr war zum ersten 
Mal das Midland Chapter. Aus diesem Grunde wurde es ein bisschen anders geplant, wie wir es sonst kennen. 
Das ist leider nicht bei allen gut angekommen, schade. Wir hatten extra noch den Zürich Chapter eingeladen als 
Gast. Das Mittagessen war im Feldschlösschen in Rheinfelden.  
 
Unsere 2-tätige Herbsttour ging ins benachbarte Ausland, genauer gesagt ins Zollfreigebiet von Livigno. Wer Lust 
hatte, konnte noch zollfrei einkaufen und das Motorrad auftanken, da auch das Benzin günstiger ist. Die anderen 
konnten sich entweder an der Hotelbar oder im Wellnessbereich austoben. 27 Rabbtis sind der Einladung von 
Tommy Rohrer gefolgt und hatten ein schönes und erholsames Wochenende. Danke Tommy dafür.  
 
Der dritte Streich von Thomas, die Schlottertour am 8. Oktober wurde von 26 Rabbits besucht. Der Mittagshalt 
war in Österreich, allen wohl bestens bekanntes Restaurant Werkstatt in Rankweil. Es war eine super Tour zum 
Jahresabschluss. Danke Thomas, Deine Touren sind immer ein schönes Erlebnis.  
 
Unser Jahresschlussessen fand am 11. November im Saga Khan in Mägenwil statt. Das ist ein spezielles 
Grillrestaurant auf mongolischer Basis, wo man essen und trinken kann, soviel man möchte. 50 Rabbits mit 
Gästen sind dieser Einladung von Stefan gefolgt. Es war ein gelungener Abend und ich glaube, alle hatten 
schlussendlich genug gegessen.  
 
Dieses Jahr bedanke ich mich speziell bei Sabine. Ohne sie würde es nicht so reibungslos klappen. Sie ist mein 
Fels in der Brandung. Ebenfalls ein grosser Dank an René für die super Arbeit, die er immer macht. Und nicht zu 
vergessen Wolfi, der immer termingerecht die Protokolle schreibt und unser Fotograf Béat, der auch immer bei 
allen Anlässen super Fotos abliefert. Ich danke allen anderen Vorstandsmitgliedern, die schon erwähnt sind. 
 
Ich danke allen für die gute Zusammenarbeit und unseren Mitgliedern für das Vertrauen, welches sie dem 
Vorstand entgegenbringen. Nun wünsche ich Euch erholsame Festtage und einen guten Rutsch ins neue Jahr. 
 
Euer Präsident Emidio 


